



¡ASPEFAM saluda al estudiante de medicina en su día y el 31° aniversario de SOCIMEP!

27 DE AGOSTO

La Asociación Peruana de Facultades de Medicina – ASPEFAM, saluda muy cordial y afectuosamente a los estudiantes de las facultades y escuelas de medicina del país, quienes están conmemorando este 27 de agosto el Día del Estudiante de Medicina Peruano; así como a la Sociedad Científica Médico Estudiantil Peruana –SOCIMEP, que en esta misma fecha conmemora el 31° aniversario de su fundación.

En nombre de las facultades de medicina, extendemos nuestro saludo a la Federación Peruana de Estudiantes de Medicina Humana –FEPEMH, y a la Red Peruana de Estudiantes de Medicina –REPEM; con quienes renovamos el compromiso de seguir fortaleciendo la Educación Médica, al servicio de la comunidad estudiantil y de la salud de la población.

Lima, 27 de agosto de 2023

Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado
Presidente de ASPEFAM



nuestra web:
www.aspefam.org.pe



síguenos:
[/aspefam.peru](https://www.facebook.com/aspefam.peru)



síguenos:
[@ASPEFAM](https://twitter.com/ASPEFAM)



síguenos:
[ASPEFAM](https://www.youtube.com/ASPEFAM)



síguenos:
[aspefam_oficial](https://www.instagram.com/aspefam_oficial)



síguenos:
[aspefam_peru](https://www.flickr.com/photos/aspefam_peru)